



ABATEN A 4 Y CAPTURAN A 6 TRAS AGRESIÓN A POLICÍAS

ATACAN a agentes estatales en recorrido de vigilancia en Acapulco; éstos repelen y piden apoyo de fuerzas federales; agresores huyen e intentan derribar helicóptero; les incautan 10 armas. **pág. 12**

DESPLIEGUE de elementos en búsqueda de agresores, ayer.



Foto: Cuartoscuro



Ejército, GN y estatal participan en operativo

Caen 6 tras ataque a la Policía en Acapulco

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Un despliegue operativo tras un reporte de balazos en Acapulco, Guerrero, derivó en un enfrentamiento y persecución con criminales armados donde fuerzas federales intervinieron, lo que dio como resultado cuatro civiles sin vida –incluido el jefe de célula de un grupo criminal que opera en la zona–, así como seis personas detenidas, además del decomiso de un arsenal.

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Guerrero informó en un comunicado que los hechos se registraron en la colonia Obrera de este puerto, cuando elementos estatales y federales de seguridad acudieron a verificar un reporte de detonaciones por arma de fuego en la zona suburbana de Acapulco, alrededor del mediodía, cuando fueron atacados por civiles armados, lo que inició la confrontación.

EL DATO

EL PASADO 17 de enero fue detenido David "N" o El Roy, operador de Los Rusos y supuesto responsable del multihomicidio de una familia en la localidad Tres Palos.

De acuerdo con la FGE, en el operativo participaron elementos de la de la Policía Investigadora Ministerial (PIM), Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), la Secretaría de Marina (Semar), la Guardia Nacional (GN), la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), y la Secretaría de Seguridad Pública de Guerrero (SSPGro), quienes repelieron la agresión e iniciaron una persecución en contra de los agresores.

La SSPGro confirmó el ataque en una tarjeta informativa, pero no ofreció más detalles de los hechos: "La Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Guerrero informa que en la mañana de este miércoles, elementos de la Policía Estatal, la Fiscalía General del Estado y fuerzas de seguridad federales repelieron

FUERZAS DEL orden repelen agresión tras responder a reporte de disparos; intentan derribar helicóptero de la Armada; fallecen 4 personas, incluido *El Celes*, líder de célula de Los Rusos



Foto: Espedat

INTEGRANTES de una célula delictiva detenidos ayer, en Acapulco, Guerrero.

una agresión con armas de fuego en la colonia Obrera del puerto de Acapulco".

De acuerdo con fuentes locales, los agentes solicitaron el apoyo de una unidad aérea de la Armada de México para la localización de los agresores, pero los civiles armados dispararon desde tierra contra la aeronave, con la presunta intención de derribarla, lo cual no ocurrió.

Como resultado del operativo, se logró la detención de cinco hombres adultos, identificados como Jesús "N", Luis "N", Francisco "N", Cristian "N", Daniel "N", así como un menor de edad, a quienes se les aseguraron cinco armas largas y una corta.

Asimismo, en el lugar de los hechos se localizaron a cuatro hombres sin vida, con tres armas largas y una corta. Entre los fallecidos se encuentra Celerino "N", alias *El Celes*, identificado como jefe de célula del grupo delictivo Los Rusos.

En seguimiento a las indagatorias, la Fiscalía ordenó la intervención de policías ministeriales para llevar a cabo las primeras diligencias. Asimismo, personal de la Coordinación de Servicios Periciales acudió al sitio para recabar indicios relacionados con los hechos registrados. Los detenidos fueron puestos a disposición del Ministerio Público, a fin de que determine su situación jurídica.

La FGE informó que las fuerzas de procuración de justicia y seguridad continúan con el despliegue de personal operativo en la zona, con el objetivo de fortalecer las investigaciones y garantizar la seguridad de la ciudadanía.

"Las autoridades de seguridad reiteramos nuestro compromiso con la protección de la ciudadanía y la lucha contra la delincuencia, manteniendo acciones firmes y coordinadas para preservar la paz en Guerrero", dijo a su vez la SSPGro.

8

Armas largas y 2 cortas fueron aseguradas por la Policía